

Volcó un automóvil con turistas en Punta del Agua



Este lunes, a las 11.45, personal policial tomó conocimiento de un vuelco que se produjo en la ruta nacional 143, kilómetro 383, del distrito de Punta de Agua.

El siniestro fue protagonizado por un automóvil Chevrolet Corsa en el que se desplazaban dos personas oriundas de Neuquén, un hombre y una mujer. Los mismos circulaban por la ruta con dirección de Norte a Sur y por causas que se están investigando el conductor perdió el dominio y volcó.

Los dos ocupantes resultaron lesionados, fueron asistidos por el Coordinado de Emergencia y trasladados al hospital donde les diagnosticaron politraumatismos varios. Por el hecho, se labraron las actuaciones en averiguación lesiones culposas, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 26°.